

## Walter Gießler Preisträger 2020

Die virtuelle Verabschiedung der Absolventen fand am 11. Dezember 2020 im Audimax der Hochschule Harz statt. Die seltsame Atmosphäre des leeren Audimax der Hochschule und diese ungewöhnliche Art der Preisübergabe, bei der das Publikum in Form einer laufenden Videokamera angesprochen wird, werden hoffentlich die Ausnahme bleiben.

Die Jury der Preiskommission hat aus der sehr breiten Palette an eingereichten Arbeiten die Arbeiten von M. Eng. Florian Hellmund (Technisches Innovationsmanagement) und von Master of Arts Johanna Scheffler (Medien und Spielekonzeption) ausgewählt.

**Florian Hellmund** hat in seiner Arbeit mit dem Thema: „Kostenorientierte Produktionskapazitätsoptimierung anhand einer Fallstudie“ ein mathematisches Modell für die Optimierung von Produktionsprozessen entwickelt, mit dem verschiedene Varianten hinsichtlich der Kosten und der Amortisationszeit analysiert werden können.

Das Thema der Arbeit von **Johanna Scheffler** war „Gegen die Bestie in uns“ – Eine Analyse der Grenze zwischen Mensch und Tier im Filmgenre Tierhorror“. Hier ging es um eine soziologische Interpretation der Motivation und der dramaturgischen Mittel von Horrorfilmen mit Tieren. Ihre Thesen für das Verhältnis von Mensch und Tier und zwischen Menschen sind durch breit gefächerte Quellen sehr systematisch untermauert worden.

Beim Sponsor für einen der beiden Preise, dem Aninstitut des FB AI, **IAI GmbH** aus Wernigerode, möchte ich mich im Namen des Vorstands vielmals bedanken. Zur Preisverleihung war **Prof. Dr. Zimmermann** als Geschäftsführer des Aninstituts gekommen und hat die Gelegenheit zu einer Videobotschaft an die Preisträger genutzt.

Videoaufzeichnungen sind auf folgender Seite verfügbar: [www.hs-harz.de/abschluss2020/](http://www.hs-harz.de/abschluss2020/)